



Presspiegel

Deutsche Afrika Stiftung e.V.

KW 2/2022: Vom Streben nach Stabilität

Presspiegel 7.1.2022 bis 14.1.2022

Buchtipp

Außenpolitik mal anders: Unter dem Titel *„Turnschuhdiplomatie. Die internationalen sportpolitischen Beziehungen der DDR nach Afrika als besonderer Bestandteil ihrer Außenpolitik“* beleuchtet Daniel Lange die Rolle der sportpolitischen Beziehungen der DDR nach Afrika als zentralem Teil ihrer Außenpolitik. In der über 600 Seiten starken Schrift erörtert Lange die Rolle des Sports in der Afrikapolitik der DDR und mit welchen Interessen diese u.a. in den Bereichen der Diplomatie, der kulturellen Auslandsarbeit, des Leistungssports oder des Außenhandels verknüpft waren. Mit einem Grußwort der Präsidentin der Deutschen Afrika Stiftung Dr. Uschi Eid bilden die regionalen Schwerpunkte der Arbeit u.a. Nordafrika (Ägypten, Algerien), Westafrika (Ghana, Mali, Guinea) sowie Äthiopien und Mosambik. Zur wissenschaftlichen Fachbuchreihe gelangen Sie [hier](#); Bestellungen und Kontakt per E-Mail unter: fachbuch@dhgs-hochschule.de.

Reading Tip

Foreign policy seen from a different angle: Under the title *“Turnschuhdiplomatie. Die internationalen Sportpolitischen Beziehungen der DDR nach Afrika als besonderer Bestandteil ihrer Außenpolitik”*, Daniel Lange examines the role of the GDR’s sport policy relations with Africa as a central part of its foreign policy in his dissertation. In the 600-page book, Lange discusses the role of sport in the GDR’s Africa policy and the interests with which it was linked in the areas of diplomacy, cultural work abroad, competitive sport and foreign trade, among others. With a greeting from the President of the German Africa Foundation Dr. Uschi Eid, the regional focus of the work includes regional studies for North Africa (Egypt, Algeria), West Africa (Ghana, Mali, Guinea) as well as on Ethiopia and Mozambique.